

Bei nebligem und ziemlich kühlem Morgen versammelten 20 froh gelaunte Velofahrer beim Bahnhof Felben-Wellhausen zur Herbsttour. Gemäss Wetterbericht soll es noch ein schöner und sonniger Tag werden. 13 Fahrer kamen mit dem E-Bike und 7 mit den normalen Fahrrädern. 2 E-Biker/in entschieden sich die kürzere Strecke mit der Gruppe der normalen Fahrräder mit zu fahren.



Die E-Biker fuhren los Richtung Pfyn und dann aufwärts über Dettighofen Lanzenneunforn und in rasanter Fahrt hinunter Richtung Mammern. Auf dem schönen Radweg dem Bodensee entlang fuhren wir über Eschenz nach Stein am Rhein.



Dieses wunderschöne Städtchen genossen wir zu Fuss, weil durch das Städtchen allgemeines Fahrverbot gilt.

Inzwischen kam die Sonne durch den Nebel hindurch und es wurde zunehmend wärmer.

Nach unserem kurzen Fussmarsch durch's Städtchen bis zum Stadttor fuhren wir weiter dem Rhein entlang bis Hemishofen wo wir den Rhein wieder überquerten weiter dem Rhein entlang über Rheinklingen bis Diessenhofen. Weiter ging es dann über Schlatt – Truttikon nach Ossingen.

Die Gruppe mit den Stromlosen Velos sind auf der rechten Seite der Tour, auf teilweise befestigten, teils unbefestigten Wegen über Üsslingen nach Ossingen geradelt.



Dort trafen sich dann beide Fahrradgruppen zum gemeinsamen Mittagessen.

Im originellen Baracken ähnlichen Beizli Lattenbach genossen wir ein feines Mittagessen mit Suppe, Salat, paniertes Kotelett mit Tomatenspaghetti und zum Abschluss eine Glace Schnitte für Fr. 19.50 das uns von überaus freundlichem Servicepersonal kredenzt wurde.





Zufrieden und gestärkt machten wir uns auf den Heimweg. Die E-Bike Gruppe führte der Weg über Thalheim a.d.Thur – Altikon – Feldi – Wyden – Frauenfeld zurück nach Felben-Wellhausen, wo wir ohne Pannen und Unfälle, gesund und zufrieden ankamen. Wir alle genossen diesen sehr schönen Tag in geselliger und kameradschaftlicher Runde.

Auch die Gruppe mit den Stromlosen Velos machte sich wohlgenährt auf den Heimweg. Ganz locker über Thalheim, Feldi und Frauenfeld nach Felben zurück. Mit einer Einkehr im Kaffee Wellenberg findet ein weiterer, gemütlicher Anlass seinen Abschluss.

Alle Fahrer bedankten sich bei den Organisatoren für die schöne Velotour.

Chläus Zindel und Trudy Dietiker